



Courses à Estoril en pré-moto 3

Bonjour à tous,

Estoril la manche portugaise du championnat d'Espagne

Je n'ai couru qu'une fois sur ce circuit au contraire de la plupart de mes concurrents.

Essai 1 et 2 sur le mouillé, où j'ai pu beaucoup progresser. Essai 3 séchant, au moment de passer les slicks, le déluge s'abat sur nous.

Essai 4 sur le sec, une petite chute. C'est un peu court pour reprendre tous mes repères. Essai qualificatif, 11e temps, je n'ai pas su donner le coup de collier dans les derniers tours.

Course 1 : 8e.
Course 2 : 11e.

La moitié du championnat espagnol est faite. Sur 8 manches, je n'en ai terminé que 5. Les 3 manquantes ne sont pas dues à mon pilotage mais à des problèmes mécaniques ou des chutes provoquées par d'autres pilotes.

Je n'ai pas atteint mon objectif. Je l'avais approché à Aragon en me battant avec le premier groupe.

La différence de temps entre le 1er et moi l'année dernière était de 3 sec, cette année, elle est entre 1 et 1,2 sec.

Je dois progresser surtout au niveau technique de pilotage et au niveau de la mise en rythme dès l'extinction des feux. Je ne dois pas décrocher du groupe de tête...

Pour cela, j'ai 3 courses du championnat de France avant de revenir à Navarra mi-septembre pour la 5e manche du championnat d'Espagne.

Je dois me servir de ces 3 courses pour améliorer ma technique et être au niveau des

espagnols qui eux aussi progressent en s'entrainant sur leurs circuits.

23 Juin essai à Magny-Cours

1/2 Juillet course à Magny-Cours.

À bientôt !!!!!

Henri

Mon palmarès

Mon projet

















Mes partenaires

m ignotgraphie







L'IMPRIMEUR SIMON
— CREATIFS DEPUIS 1909 —



